



UNE TV
@unetvhn

Following

#OFICIAL El PAC pide al Alto Comisionado de los Derechos Humanos en Honduras que emita opinión sobre el paquete de reformas al Código Penal.

Translate from Spanish

INTERVENCIONES TELEFONICAS

JOH, NO JUEGE MAS CON NUESTRA SEGURIDAD

El PAC, está preocupado por la Política de Seguridad Nacional en el país, nunca antes en la historia de Honduras se habían invertido tanto en seguridad con resultados tan pobres.

Es necesario que la Seguridad de los Hondureños no sea un discurso Político, sino una realidad manejado de forma responsable como país.

Estamos preocupados por un paquete de reformas en materia penales, que el gobierno ha anunciado del cual aún no se han socializado ampliamente. Nos preocupa que digan que este paquete de reforma está orientado a frenar la extorsión cuando son más de 8 Leyes que están siendo modificadas y algunas de ella con fines político partidario como:

- **QUE SE CRIMINALICE LA PROTESTA**, donde pretenden tipificar acciones como las protestas y manifestaciones que se dieron cuando los hondureños salimos a la calle indignados por el Robo que nos hicieron al IHSS. Los que protestamos no somos los delincuentes, los delincuentes son los que se quedaron con ese dinero y usaron para campañas políticas.
- **LA MALA DEFINICIÓN DEL TIPO PENAL DE TERRORISMO**, ya que no puede ser que se condene con terrorismo a un ciudadano que salga a protestar a las calles, o a un joven universitario que indignado por la situación del país, este en las calles protestando. El terrorista es quien abusando de su poder atenta contra la forma de gobierno violentando la constitución.
- **NO ES SECRETO PARA NADIE LA CORRUPCIÓN EN LOS CUERPOS DE SEGURIDAD NACIONAL**, ya que esta reforma estaría estableciendo como causa de inculpabilidad a: personal policial, militar, servidores de seguridad del estado y autoridades de forma amplia, dando una licencia para matar.

Estos temas nos preocupan y no podemos pasar una ley en estas condiciones, por eso:

Exhortamos al Gobierno que en vista que se está instalando en el País una Oficina del Alto Comisionado de los Derechos Humanos, que este emita una opinión con respecto al impacto de esta reforma a la luz del cumplimiento de los Compromisos Internacionales en materia de Derechos Humanos, y una Política efectiva en contra de la Violencia .

Los Señores Nuevos

RETWEETS **4** LIKES **5**



8:22 PM - 22 Jan 2017

4 5